
Tagesausflug Besuch des Haupt- und Landgestüt 
Schwaiganger bei Ohlstadt 
(nicht barrierefrei – für Personen m. Gehbehinderung nicht geeignet) 

 Mittwoch, 06. August 2025  
                                                                                             

 Foto: www.baysg.bayern.de/zentren/schwaiganger/index.php  

 Haupt- und Landgestüt Schwaiganger, Schwaiganger 1, 82441 Ohlstadt 
 

 Abfahrt ca. 08:00 Uhr in Schongau/ ca. 08:30 Uhr in Weilheim  
Genauere Informationen gibt es in der Anmeldebestätigung. 

Informationen Veranstaltung: 
Das Gestüt Schwaiganger gibt es seit tausend Jahren. Es ist die Heimat traditioneller 
Pferderassen. In einer Führung sehen wir die schönen Pferde und die altehrwürdigen 
Gebäude. Wir erfahren etwas zur Geschichte und den heutigen Aufgaben. Die Führung dauert 
eineinhalb Stunden. Es gibt keine Sitzmöglichkeit. Wir gehen zu Fuß. 
Nach der Führung kehren wir im Landgasthof Schwaiganger ein und essen.  

 Preis bei Abrechnung über die Pflege-Kasse: 5,-€ 
Preis für Selbst-Zahler: 30,- € 

 insgesamt maximal 15 Teilnehmer*innen und Helfer*innen 

 Für Rollstuhlfahrer*innen nicht geeignet.  
Während der Führung gibt es keine Sitzmöglichkeit. 

    
Anmelde-Schluss: Donnerstag, 10. Juli 2025 

 Leitung: Marinus Riedl und Sanny Schwarz  

 

Informationen: 
- Teilnahme Bedingungen 
- Schutz- und Hygieneregeln 
- Einverständniserklärung für Foto, Film und Tonaufnahmen 

Sind zu finden auf der Homepage (www.caritas-wm-sog.de) 
oder können in Papierform bei uns angefordert werden. 

 
Wir bitten um die Durchführung eines Corona-Selbsttestes bei Krankheitssymptomen. 

 Schmiedstr.15 
82362 Weilheim 
Telefon (0881) 90 95 90 – 21  
Telefax (0881) 90 95 90 – 20  
e-mail: oba@caritas-wm-sog.de 
www.caritas-wm-sog.de 
 


